



Actualidad y mercado | 18 de abril de 2011

La quincena desde la bolsa

Resumen quincenal

El índice Merval cerró la primera quincena de abril en 3.381,25 puntos, lo que significó una caída del 0,2% respecto del cierre de marzo. A pesar de la baja quincenal, en la comparación interanual el Merval continúa registrando un incremento del 38,68%.

Si medimos el índice en dólares estadounidenses, la disminución apreciada en la quincena fue del 0,61%, con una devaluación del peso del 0,42% respecto de la moneda de los EE.UU. El incremento interanual del Merval en dólares es del 32,06%. Las acciones, en las primeras 11 ruedas de abril, tuvieron una tendencia claramente bajista; concluyendo 45 papeles con rendimiento negativo, 22 con rendimiento positivo y 10 sin cambios respecto del cierre del mes precedente.

Si analizamos los 18 papeles que componen el índice Merval en la actualidad, 15 registraron pérdidas en la quincena y sólo tres presentaron ganancias. Las mayores caídas las exhibieron MOLI, APBR y TRAN con bajas del 9,09%, 6,56% y 6,08% respectivamente; mientras que la mayor ganancia la registró ERAR, que subió un 3,43%.

En las ruedas correspondientes a la primera quincena de abril, las negociaciones en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires acumularon \$10.004 millones, que significaron \$909,48 millones de promedio diario, un 4,1% por encima del promedio alcanzado durante el mes de marzo.





Las acciones significaron el 5,79% del total negociado en Bolsa, con operaciones totales por \$579,5 millones y un monto promedio diario un 2,84% inferior al registrado en el mes precedente. Las cinco acciones más operadas en el período representaron el 59,7% del total negociado en acciones y la especie más negociada (GGAL) significó el 21,49% de este total.

En el plano de renta fija, los títulos públicos acumularon operaciones por \$6.824 millones, marcando una suba del 10,68% en el monto promedio diario negociado durante la quincena respecto a los montos promedios del mes anterior. Los valores públicos más operados fueron el RG12, con un monto promedio diario de \$58,74 millones; y el AA17 y el TVPP cuyos montos promedios negociados fueron de \$47,7 millones y \$46 millones respectivamente.

Los indicadores bursátiles de la región también registraron resultados negativos en la quincena. El índice de la bolsa de Perú fue el que mostró el peor desempeño al perder un 11,78%. El Bovespa, de la bolsa de Sao Paulo, registró una caída del 2,77%, pero debido a la fuerte apreciación del 3,44% que tuvo el Real en la quincena el índice ganó un 0,69% en dólares.

.....

Evolución de índices y precios Abril 2011 - Base 100 al 31-12-2010



Investigación y Desarrollo BCBA

Por su parte, el índice industrial Dow Jones culminó la primera quincena de abril con una leve suba del 0,18%. El indicador de la Bolsa de Nueva York cerró el 15 de abril en 12.341,83 puntos y registra un rendimiento anual del 6,6%.



Para más información ingresar a: www.bolsar.com y www.bcba.sba.com.ar

Investigación y Desarrollo

IRENE WASILEVSKY - Coordinación

MANUEL OYHAMBURU - Analista

FEDERICO LEFFLER - Analista

VIVIANA GOLDMAN - Edición y traducción